

La Oposición trata de culpar y de menospreciar

COSTA RICA SEDE LA CONFERENCIA TECNICA DEL BLOQUE CAFETALERO CENTRO AMERICA - MEXICO

LA CONFERENCIA FUE POSPUESTA PARA EL MES DE JUNIO DE ESTE AÑO, DE CONFORMIDAD CON LO ACORDADO EN EL SALVADOR.

Ese asunto fué abordado ampliamente en la sesión última que celebró el Instituto de Defensa del Café.

Ampliamente abordó el Instituto de Defensa del Café todo lo relacionado con la Conferencia Técnica del Bloque Cafetalero Centro América-México, en la sesión ordinaria que llevó a cabo el martes último.

Definitivamente quedó pospuesta esta conferencia para el mes de junio de este año, y de conformidad con lo dispuesto en el Salvador, Costa Rica será sede de la importante conferencia a la que asistirán delegaciones de los países de Centro América y México.

Una agenda de los puntos esenciales que van a ser tratados en esa conferencia será elaborada previamente por la comisión costarricense, y se estima que los acuerdos que se tomen en la referida conferencia, serán de enorme trascendencia.

al Presidente Picado.

A pesar de que consiguieron todo lo que ellos quisieron, ahora tratan de hacer responsable al señor Presidente Picado de todo lo que los partidos en lucha, en el reciente torneo electoral, cometieron

EN DONDE QUEDAN, PUES, LAS FELICITACIONES QUE EN UN MOMENTO DADO CREYERON OPORTUNO ENVIARLE POR SU ACTITUD JUSTICIERA?

Ahora tratan de pedir la nulidad de las elecciones, pero lo más divertido de todo es que solicitan dicha nulidad en las provincias que ellos perdieron, pero no en las que ganaron

¿Por qué razón no piden la nulidad de las votaciones en Heredia, Alajuela y Cartago? Pues sencillamente porque los señores de la oposición creen tener el monopolio de la honradez electoral y no admiten por ningún motivo, ni ante la evidencia de los hechos, que ellos cometieron los corrientes "chanchullillos electorales", ni que "chorrearon", mesas

Si procedieran con justicia deberían pedir la nulidad de la votación en muchas mesas, ganadas por ellos, en las que han aparecido más votos de la cuenta

Bueno, que con los señores de la Oposición no se queda bien nunca. Primero se les permitió hacer una campaña repleta de injurias. Segundo: solicitaban. PASA a la página CUATRO

CURSOS SOBRE LA CIVILIZACION AMERICANA OFRECEN AHORA COLEGIOS DE LOS ESTADOS UNIDOS

Hasta la fecha pasan de 200 los colegios que han anunciado dichos cursos

WASHINGTON. — De acuerdo con una encuesta realizada por el Dr. William G. Crane, catedrático de "New York City College", se está introduciendo gradualmente, en las instituciones de enseñanza superior de los Estados Unidos, un nuevo curso de estudios sobre "Civilización Americana". Dice el señor Crane que hasta la fecha pasan de doscientos los colegios que han anunciado dichos cursos o están debatiendo la posibilidad de incorporarlos a su programa de estudios. La Universidad de Brown ha acordado conceder a los alumnos de la escuela de graduados la oportunidad de matricularse para cursos de "doctor en filosofía" o "maestro en artes" en la materia de "Civilización Americana". La Universidad de Nueva York cederá esos títulos a los alumnos que san los cursos prescritos en la materia. El plan de estudios en Civilización Americana que ofrece la Universidad de Princeton está dirigido por representantes de los departamentos de arte y arqueología, economía, inglés, historia, filosofía y ciencias políticas.

Estados Unidos Otorgará la Independencia de las Islas Filipinas

NO SERA NOMBRADO SUCESOR DEL MINISTRO DE COSTA RICA EN LONDRES

LAS FUNCIONES QUEDARAN RECARGADAS EN EL CONSUL GENERAL DE COSTA RICA EN AQUEL LUGAR.

Don Fernando Soto Harrison llegará hoy a Nueva York en donde permanecerá por espacio de algunas semanas.

Después de que el señor ministro de Costa Rica en Londres, licenciado don Fernando Soto Harrison, presentó su renuncia de ese alto cargo y le fué aceptada por el Poder Ejecutivo, en la tarde de ayer fuimos informados de que la disposición oficial es la de que no sea nombrado sucesor del señor Soto Harrison por considerarse que las conferencias de las Naciones Unidas están suspendidas, y las funciones del ministerio son muy escasas, por lo que quedan recargadas en el Cónsul General en Londres.

Sabemos por otra parte, que el licenciado Soto Harrison llegará a Nueva York acompañado de su señora esposa en el día de hoy, y permanecerá por espacio de varias semanas en tratamiento médico en el Memorial Hospital.

SIGUEN LAS DENUNCIAS POR ESPECULACION

En el pequeño trayecto de Plaza Viquez a la Y Griega, los inspectores sorprendieron cinco establecimientos comerciales burlando la ley y los dineros del pueblo

Los inspectores de precios, Marco Tulio Morales y Wilfrido Sánchez hicieron un pequeño recorrido de vigilancia entre Plaza Viquez e Y Griega. Muy pocos establecimientos comerciales se encuentran por esos lados, y sin embargo, las autoridades sorprendieron a cinco comerciantes burlando la ley y los dineros del pueblo. Es penosa, pero muy noble la labor de estos inspectores, en defensa de los intereses de la comunidad. Esperamos que los casos que se logren comprobar debidamente, sean sancionados con todo rigor. Por ahora, felicitamos a los diligentes miembros de la Inspección de Precios.

3 MEDICOS COSTARRICENSES

Salieron de Italia para Costa Rica

SE TRATA DE LOS SEÑORES DON CARMELO CALVOSA, DON FERNANDO ESCALANTE Y DON CARLOS LUIS ESTRADA

De hoy a mañana llegarán a Nueva York, en compañía de sus señoras esposas.

Nos informamos ayer tarde en la Secretaría de Relaciones Exteriores de que tres médicos costarricense salieron de Italia en viaje de regreso a Costa Rica, después de haber cumplido con lo dispuesto por el gobierno de los Estados Unidos de Norte América.

Se trata de los doctores, don Carmelo Calvosa, don Fernando Escalante y don Carlos Luis Estrada. Los tres vienen acompañados de sus señoras esposas, y todos se hallan en muy buenas condiciones.

De hoy a mañana llegarán a Nueva York según la ruta que han para hacer su regreso, y en la primera oportunidad saldrán para Costa Rica. Para hacer su regreso dentro de algunos meses se quedaron en Italia otros tres médicos costarricense; don Adrián Gutiérrez (de Milán) don Otto Jiménez, en Roma y don Ramón Fallas, en Bolonia.

ULTIMA HORA

AÑO III NUMERO 973
Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ
SAN JOSE, C. R. JUEVES 21 DE FEBRERO DE 1946

¡ESCANDALO! 56 ESTABLECIMIENTOS COMERCIALES DE ESTA CAPITAL ACUSADOS DE ESTAR ADULTERANDO EL CAFE

¿QUE BEBEN LOS JOSEFINOS: CAFE O AGUA DE MAIZ TOSTADO?

Verdaderamente, es ésta una noticia alarmante que nos pone frente a una de las más ingratas indignidades comerciales: 56 establecimientos acusados ante la Agencia Principal de Policía Judicial como adulteradores de café. Y esto, en sólo la capital. Somos los productores del mejor café del mundo y sin embargo, en Costa Rica se toma agua de maíz... Vergüenza nos da afirmar esto, pero... esa es nuestra realidad. Confiamos en que la justicia ha de poner coto a esta grave irregularidad, con la que se está estafando al pobre pueblo costarricense.

FRANCO NO RENUCIARA

LISBOA, 21 UP. — Un portavoz del príncipe don Juan de Borbón, pretendiente al trono español, manifestó hoy que se habían desvanecido las esperanzas de que el generalísimo Francisco Franco renunciase al poder para facilitar la restauración de la monarquía en España.

QUIERALA O NO LOS ESTADOS UNIDOS ESTAN DISPUESTOS A QUE LA SITUACION POLITICA DEL ARCHIPIELAGO CAMBIE, DECLARO EL LIDER FILIPINO, TOMAS CONFESOR

FRANCO Y EL PRINCIPE DON JUAN DE BORBON, PRETENDIENTE AL TRONO ESPANOL, HAN ROTO LAS NEGOCIACIONES PARA QUE EL PRIMER RENUNCIARA A EFECTO DE RESTAURAR LA MONARQUIA EN ESPAÑA

EL MAYOR DESASTRE OCURRIDO EN ESTE SIGLO AL PRODUCIRSE UNA EXPLOSION EN LA MINA DE CARBON MONOPOLE

Washington, 21. UP. — El gobierno de Estados Unidos está determinado a otorgar la independencia completa a las Islas Filipinas, quiérala o no la población del archipiélago. La existencia de esta actitud fue revelada por voceros oficiales al margen de una demanda expresada en Manila al efecto de que se celebre un plebiscito sobre si la fecha de independencia se puede posponer o no. El expositor de esta demanda fue Tomás Confesor, dirigente de guerrillas y miembro filipino de la comisión del extremo oriente. La sugestión de Confesor se recibió con mucho interés en esta capital. No siendo candidato a puesto público alguno, muchos consideraron sus reacciones como de mayor importancia que las de aquellos filipinos que aspiran a posiciones elevadas. Confesor sugirió que el plebiscito se celebre en conjunción con las elecciones de abril próximo. Hay dos consideraciones que obligan al pensamiento oficial norteamericano a mirar desfavorablemente la sugestión de Confesor. Helas aquí el otorgamiento de la independencia a las islas Filipinas el próximo cuartro de Julio, es un mandato imperativo en virtud de la legislación aprobada desde hace mucho tiempo. El congreso norteamericano — PASA a la Página CUATRO

NO HA PRESENTADO NINGUNA RENUCIA EL EMBAJADOR DE COSTA RICA EN PANAMA

LA SECRETARIA DE RELACIONES EXTERIORES NO HA TENIDO NINGUN INFORME OFICIAL AL RESPECTO.

Por el contrario, se estima que el señor Embajador don Fernando Soto Guardia regresará a Panamá dentro de poco tiempo.

Algunos diarios desafectos al gobierno han estado informando de que el señor Embajador de Costa Rica en Panamá había presentado su renuncia de ese alto cargo diplomático. En fuente oficial heimos tenido conocimiento de que el señor don Fernando Soto Guardia no ha presentado, ninguna renuncia, sino que, como lo ha hecho en algunas otras ocasiones, ha venido al país en vias de paseo.

La secretaria de Relaciones Exteriores no ha tenido ningún informe oficial al respecto. Por el contrario, se estima que el señor Embajador regresará a Panamá dentro de poco tiempo.

Los detalles que sobre el particular ofrecemos, emanan, como decimos anteriormente, de fuente oficial.

DELEGACION ESPECIAL DE LA ASOCIACION CAFETALERA DE EL SALVADOR VIENE PARA COSTA RICA

El Comité fué designado por la Junta de Gobierno de esa entidad a fin de tratar sobre las gestiones para la creación de la Federación Cafetalera.

TAMBIEN SE ABORDARA EL PROYECTO PARA LA CEELEBRACION DE LA V CONFERENCIA PANAMERICANA DEL CAFE.

El Instituto de Defensa del Café de Costa Rica recibió una comunicación de la Asociación Cafetalera de El Salvador, en la que le informa que la Junta de Gobierno de esta última entidad designó una comisión especial integrada por don Roberto E. Cerna, presidente de la Asociación, doctor don Antonio Escamilla, ex miembro de la Junta, y el doctor don Mariano García Viñas, Asesor Jurídico de la Asociación. Esta delegación vendrá a Costa Rica para tratar de la marcha de las gestiones para la creación de la Federación Cafetalera entre los países de Centro América y México; preparación de la V Conferencia Panamericana del Café, y posición conjunta a adoptar frente a los precios del café en el mercado de los Estados Unidos de América. La misma comunicación dice que la comisión especial norteamericana al efecto partirá para el Instituto de Defensa del Café de Costa Rica, al conocerse la referida comunicación, que en la próxima sesión abordará el plan de trabajo que se realizará conjuntamente con esa delegación salvadoreña, lo mismo que el correspondiente programa de festejos.



La composición artística que ofrecemos, nos representa cuatro momentos culminantes del acto inaugural del Congreso Técnico del Tercer Campeonato Centroamericano y del Caribe, verificado antier, en el amplio Salón de los Presidentes, en la Casa Presidencial. Las dos vistas de la izquierda, fueron captadas en el momento en que el primer mandatario pronuncia el brillante discurso de inauguración, publicado ayer por LA TRIBUNA, y el momento en que el señor Gularteh, Presidente de la Embajada de Guatemala, preside esta sesión del Lic. don Teodoro Picado, la insignia de la delegación chapina. Las vistas de la derecha ofrecen dos aspectos de dicho acto, al cual concurren las distintas delegaciones llegadas ya a esta capital.

Presidente

nte de todos y para todos es don Teodoro Picado

SUS SEIS REPORTAJES QUE PRECEDIERON A LAS ELECCIONES CONSTITUYEN SEIS MANDAMIENTOS QUE SIMBOLIZAN NUESTRA EFECTIVA DEMOCRACIA.

En forma brillante y patriótica condujo el Presidente Picado la tarea eleccionaria. — Los vecinos de Soley de la Cruz de Guanacaste lo felicitaron por habernos dado amplia libertad electoral.

USTED HA HECHO HONOR A LA TOGA DE PRIMER MAGISTRADO DE LOS COSTARRICENSES CORRESPONDIENDO A LAS ENSEÑANZAS Y NORMAS QUE NOS LEGARON DON CLETO Y DON RICARDO.

Dicen ciudadanos de toda la república en los muchísimos telegramas de felicitación al señor Presidente de la República Licenciado don Teodoro Picado.

Capellades, 17 de febrero de 1946.
El pueblo Capellades felicita a Ud. y se siente complacido por haber participado en las elecciones. Afmos. amigos.

Ramón Ramírez P., Pablo Abad, Calvo R., Roberto Obando V., Camacho, Laureano Chacón, Vargas; Porfirio Ulloa H.; Antonio; José Ma. Solano; Gabriel.

La Cruz, Guanacaste, 16 de febrero de 1946.

Los suscritos todos vecinos de este lugar damos la bienvenida por este medio darle n y a las autoridades de este lugar gada el día de las elecciones. N tan grande de la ciudadanía. N chos cívicos ampliamente gar atentamente, servidores y amigos.

Arnoldo Zamora; Celso Marliaguera; Ramón Alguera; Inés Carlos Obando; Francisco O. Chaves; Juan Chaves; J. R. M. Cayo R.; Elías Espinosa; Juan.

San Ramón, 14 de febrero de 1946.

Lic. Máximo Quesada, Estimado amigo: Queremos felicitarlo por su desempeño como Presidente de la República y el desarrollo eleccionario que ha alcanzado. Me repito, su atento y seguro servidor,

Barreal de Heredia, 13 de febrero de 1946.

Muy estimado amigo: Siento especial gusto en este lugar pasaron sin ninguna referente a incidentes o desmente falsa, pues todo estuy había visto. Todés se portar nes suyas y las del Excmo. felicitamos y los felicitamos. Lo saluda con todo afecto.

Naranjo, 18 de febrero de 1946.

Cordialmente felicito a Ud. por su brillante triunfo. Afmo. amigo,

Puntarenas, 13 de febrero de 1946.

Mi muy estimado amigo don Teodoro: Aprovecho la oportunidad para felicitarlo por su digno desempeño y el alto nivel de su gestión. Me repito, su atento y seguro servidor,

Aserrí, 17 de febrero de 1946.

El diez de febrero de 1946. Teodoro Picado enmarcó sus virtudes ciudadanas con e intelectual y científico.

Barba, 16 de febrero de 1946.

Nos complacemos en haber conocido a Ud. en las últimas elecciones, donde todo ciudadano sana conciencia. Con un amor y respeto muy atento.

J. Baudrit; Jorge Brenes; Evaristo Villegas; Juan F. lardo Montero; Juan F. lardo Montero; Roberto Arguedas.

León, 15 de febrero de 1946.

Eduardo Murillo; José Arguedas Prentice; Manuel González; Dolores León; Rodríguez Vega; Antonio Rodríguez; Abe Zumbado; Alcides Rodríguez; Ruperto León Arguedas; Eladio Arguedas Pe-

Roberto Hernández; A. Madrid; Villegas; Alberto Rodríguez; Víctor Ro-

Joaquín Camacho Ulloa; Pedro Alvarez; Víctor M. Zumbado; Marcos González; Eleuterio Zárate; llalobos; Guillermo V. varrez; Manuel Ulate; klin Rod-

Antonio Rodríguez V.; Abelardo Agustín Alvarado; Juan Bta. Camacho A.; Rigoberto Oban-Sánchez M.; Manuel Solano.

La Cruz, Guanacaste, 16 de febrero de 1946.

de La Cruz, de Guanacaste, que- gestra cordial felicitación a usted ar por la amplísima libertad otor- unca habíamos visto el entusiasmo e este lugar por ejercer sus dere- ntizados por su Gobierno. Muy los,

ez; Alejandro Martínez; Olga Al- rres M.; María Cristina Canales; ando; Félix P. Martínez; Mateo za; Juan B. Jiménez; Olegario La- ña de Angulo; Jorge Venegas.

de 1946.

Ud. como por su medio al señor de la tranquilidad que reinó durante Ne llevó a cabo el domingo pasado. guro servidor,

Edgar Mora García

febrero de 1946.

comunicarle que las elecciones en una novedad y que cualquier versión ordenes ocurridos aquí, es completa- to en el mayor orden, como nunca se on a la altura, siguiendo instruccio-

Sr. Presidente, por cuyo motivo nos cordialmente a Uds. también. o su amigo que lo estima mucho,

Levi Bolaños Z.

de 1946.

ad para ofrecer a su Jefe, mi amigo medio, y al mismo tiempo a Ud. con al, mi atento y cordial saludo de fe- xito alcanzado en el torneo cívico del la libertad eleccionaria mancomunada cionales. Al resolver tal problema de a el acierto y brillantez como Uds. lo ana, el nombre del Gobierno del Lic. oria, y la posteridad de la Patria agra- hacerles justicia en reconocimiento de atriótico. Que Así Sea!

nes de siempre de merecida conside- su atento amigo,

José Manuel Acevedo P.

de 1946.

costarricense mil por mil Lic. don sus virtudes cívicas el libro de las li- letras carísimas con su triunfo moral l de robusta actuación política.

Juan Rafael Astúa B.

de 1946.

felicitarlo por la completa libertad de ceiones verificadas el 10 de los corrien- o emitió su voto ampliamente en su cordial saludo nos suscribimos del se- os y obsecuentes servidores,

Eduardo Murillo; José Arguedas Prentice; Manuel González; Dolores León; Rodríguez Vega; Antonio Rodríguez; Abe Zumbado; Alcides Rodríguez; Ruperto León Arguedas; Eladio Arguedas Pe-

Guápiles, 18 de febrero de 1946.
El sábado 9 hice fuso de la tribuna pública en este lugar exponiendo cuál su actitud en la contienda electoral. De todo corazón me permito felicitarlo: ya es tiempo de que sus adversarios políticos reconozcan sus méritos democráticos, quieran y respeten a su Presidente Constitucional. Su Afmo. amigo,

Filadelfia, 19 de febrero de 1946.
Sin que medie en ello pasión política creo de justicia expresar a Ud. mi cordial felicitación por la manera cómo se preocupó para que las elecciones del 10 de febrero próximo pasado, resultaran reflejo fiel de voluntad del pueblo; su noble empeño quedó plenamente evidenciado en elecciones ese día. Atte.,

Sta. Cruz, Guanacaste, 18 de febrero de 1946.
Nunca es tarde, aunque de lejos reciba la expresión del servidor y amigo. Su actitud honra al pueblo. Lo felicita su abnegado servidor,

Liberia, 18 de febrero de 1946.
Imparcialidad suya en elecciones recién pasadas y que observé muy bien ya que formo parte del personal de esta oficina telegráfica, es motivo para felicitarlo y sentirme orgulloso de ser un humilde colaborador de su Gobierno. Servidor,

San Joaquín de Heredia, 18 de febrero de 1946.
Los infrascritos ciudadanos del cantón de San Joaquín de Flores, con todo cariño y respeto venimos a exponer ante Ud. que en las elecciones que se acaban de efectuar nos dimos cuenta cabal de la rectitud demostrada por el mandatario al ordenar a todas sus autoridades subalternas que respetaran los derechos ciudadanos, disposición por la cual la tranquilidad pública no sufrió alteración. Muy satisfechos estamos de su resolución para sancionar a las autoridades infieles que no supieron hacer honor a los cívicos anhelos de su Jefe Supremo. Usted cuenta señor Presidente con la incondicional adhesión de sus afmos. servidores,

Salomón Valenciano; M. Ramírez Víquez; José Vargas B.; Roberto Guevara; Milton Núñez; Alejandro Pérez; Ismael Víquez; Guillermo Herrera; Justo Herrera; Miguel Arias; Benedicto Barrantes; José Herrera; Miguel Ramos; Agustín Vargas; Joaquín Bolaños; Bruno Ramirez; Tobias Ramirez; Noé Ramirez; José Alfaro; Alfonso Chavarría; Israel Bolaños; Francisco Bonilla; Amado Zúñiga; Francisco Rodríguez; Jesús Muñoz; Santana Villegas; Alfredo Barrantes; Santana Morales; Aníbal Herrera; Rafael Segura; Elías Ruiz; Manuel Vargas; Orlando Hidalgo; Alejandro Villegas; Eugenio Villegas; Celedonio Azofofeifa; Emeferio Chavarría; Julio Avendaño; Neftalí Ugalde; Gaspar Vargas; Cruz Campos.

Naranjo, 19 de febrero de 1946.
Felicito por resultado elecciones dentro de una paz y libertad que lo prestigian realmente. Afmo. amigo,

Guadalupe, Goicoechea, 15 de febrero de 1946.
Me siento orgulloso de haber sido PICADISTA porque sus actuaciones en los últimos acontecimientos políticos ponen muy en alto el nombre de TEODORO PICADO, siguiendo la norma de conducta acrisolada trazada por algunos antecesores. Como siempre su admirador e incondicional amigo, quien respetuosamente lo congratula. Afmo.,

Alajuela, 15 de febrero de 1946.
Su actuación domingo pasado, dando pueblo de Costa Rica elecciones libres y democráticas es exponente franco y sincero de quien sabe cumplir las promesas que hace. No otra cosa esperaba de quien tuvo padres tan honorables y de una vida tan inmaculada. Como ciudadano me siento muy orgulloso de usted. Afmo. servidor,

Cipreses de Oreamuno, 16 de febrero de 1946.
No debo dejar pasar la oportunidad para felicitarlo muy cordialmente en unión de nuestro muy amigo Máximo. La patria está muy orgullosa de estar gobernada por hijos de cabeza y corazón que la aman de veras y no de boca. Desde el primer momento que se publicó su primer reportaje, tuve la impresión de cómo serían las elecciones, y así se lo manifesté a amigos y enemigos, pero estos últimos dudaron, pero después de las 6 p. m. del día 12 les vi decir que nunca ha habido una mayor libertad y tanto orden.

En mayo próximo hará dos años más o menos al inaugurar Ud. su Gobierno, le felicitamos cordialmente y con promesas a la providencia en el buen acierto a sus gobernados; hoy que vemos cumplidos nuestros deseos por la limpieza de sus actuaciones, no podemos menos que reiterarle una muy distinguida señora e hijos. Sus amigos que lo aprecian,

En mayo próximo hará dos años más o menos al inaugurar Ud. su Gobierno, le felicitamos cordialmente y con promesas a la providencia en el buen acierto a sus gobernados; hoy que vemos cumplidos nuestros deseos por la limpieza de sus actuaciones, no podemos menos que reiterarle una muy distinguida señora e hijos. Sus amigos que lo aprecian,

En mayo próximo hará dos años más o menos al inaugurar Ud. su Gobierno, le felicitamos cordialmente y con promesas a la providencia en el buen acierto a sus gobernados; hoy que vemos cumplidos nuestros deseos por la limpieza de sus actuaciones, no podemos menos que reiterarle una muy distinguida señora e hijos. Sus amigos que lo aprecian,

En mayo próximo hará dos años más o menos al inaugurar Ud. su Gobierno, le felicitamos cordialmente y con promesas a la providencia en el buen acierto a sus gobernados; hoy que vemos cumplidos nuestros deseos por la limpieza de sus actuaciones, no podemos menos que reiterarle una muy distinguida señora e hijos. Sus amigos que lo aprecian,

En mayo próximo hará dos años más o menos al inaugurar Ud. su Gobierno, le felicitamos cordialmente y con promesas a la providencia en el buen acierto a sus gobernados; hoy que vemos cumplidos nuestros deseos por la limpieza de sus actuaciones, no podemos menos que reiterarle una muy distinguida señora e hijos. Sus amigos que lo aprecian,

En mayo próximo hará dos años más o menos al inaugurar Ud. su Gobierno, le felicitamos cordialmente y con promesas a la providencia en el buen acierto a sus gobernados; hoy que vemos cumplidos nuestros deseos por la limpieza de sus actuaciones, no podemos menos que reiterarle una muy distinguida señora e hijos. Sus amigos que lo aprecian,



Lic. Don Teodoro Picado M.

San Lorenzo de Tarrazú, 16 de febrero de 1946.
Viendo anoche en LA TRIBUNA el resultado de la votación última, me siento una vez más orgullosa de haber contribuido con mi pequeño esfuerzo a su triunfo. Rúégole acepte mi más sincera felicitación. Obsecuente servidor de Ud.,

Puntarenas, 12 de febrero de 1946.
El alma de la nación está haciendo guardia de honor frente al altísimo pedestal en que usted se ha colocado como Presidente de Costa Rica. Cordialmente lo felicita,

Alajuelita, 15 de febrero de 1946.
Muy satisfecho me encuentro por el triunfo de nuestro Partido. Su Gobierno es honra y gloria para la Patria. Pocas elecciones se han registrado tan limpias como éstas. Lo felicita cordialmente su buen amigo,

San José, 13 de febrero de 1946.
Reciba nuestra humilde pero sincera felicitación por el brillante triunfo de nuestro Partido. Sus Attos. S. S.,

Guácimo, 12 de febrero de 1946.
Con orgullo lo felicito en nombre de los compañeros de Cooperativa Agrícola de este lugar y en el mío propio, por cumplimiento de sus promesas hechas a los trabajadores y fiel cumplimiento de las leyes. Su atto. S.,

Quepos, 13 de febrero de 1946.
Lo saludo con el cariño de siempre. Gracias a Dios que do estuvo en orden. Doy a usted mi felicitación por la forma que dirige el destino de la Patria. Su retrato debe estar en un cuadro de oro y su nombre grabado con letras de oro porque usted es uno de los hombres más grandes de la historia. Afmo.,

Santo Domingo Heredia, 15 de febrero de 1946.
Por este medio me dirijo a Ud. para felicitarlo por las elecciones del 10 de febrero y por nuestro triunfo. Yo lo espero. Lo saluda en unión de su señora y familia su admirador tanto les aprecia,

Alfredo Eduarte E. y Sra.

Teodoro Picado

Copa tallada en madera de cocobolo

Será onsequiada al Campeón Centroamericano

Este valioso y artístico trofeo será donado por el Sindicato de Ferrocarrileros del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

EL MAGNIFICO TRABAJO QUE LLEVA ESTA COPA, FUE REALIZADO POR UN OBRERO AFILIADO A ESA ORGANIZACION SOCIAL

De indudable interés y trascendencia es la carta que gustosamente reproducimos a continuación:

Febrero 19 de 1946. Señor Secretario del Tercer Campeonato Centroamericano y del Caribe, Presente.

Estimado señor: El Sindicato de Trabajadores del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, considerando: que los vínculos de amistad más efectivos entre los pueblos del orbe, han sido realizados desde tiempos inmemoriales por los torneos deportivos, y no queriendo nuestro Sindicato quedarse a la zaga para estrechar más y más esa amistad que otros pueblos hermanos nos brindan a través de sus embajadas deportivas, ha considerado del caso obsequiar al conjunto deportivo que llegue a ostentar el título de Subcampeón en los Terceros Juegos del Campeonato Centroamericano

y del Caribe, con una valiosa y artística copa tallada en madera de coco bola, por un trabajador miembro de nuestro Sindicato, el señor y compañero don Jesús Umaña M.

De esta manera, esbozados los deseos de nuestro Sindicato para contribuir en esa grandiosa obra de acercamiento fraternal entre nuestros hermanos, portadores éstos del sentir de sus pueblos por medio de las justas deportivas, no dudamos que nuestro sincero y desinteresado ofrecimiento, llevará hasta las manos de quienes en la lid vanzan, el saludo del Sindicato de Ferrocarrileros del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico.

Esperando sea acogido por el Honorable Comité, nuestro sincero ofrecimiento, quedamos atentos servidores, H. Porrás S., Secretario General; Francisco Quintana C., Secretario Cultura y Deportes.

EL "FUERTE 18" VENDRA A COSTA RICA

Se trata de uno de los más fuertes equipos de Basketball masculino de Panamá, que está interesado en venir a jugar contra los cuadros nacionales

SE HAN INICIADO LAS CONVERSACIONES A ESE RESPECTO, Y SE CREE QUE LA VENIDA DEL "FUERTE 18" SEA A MEDIADOS DE MARZO

En círculos deportivos recogimos ayer tarde la noticia de que se han iniciado conversaciones para traer a Costa Rica a uno de los equipos de Basketball más fuertes de Panamá. Se trata del "Fuerte 18", del que es capitán Oliver Zachrisson quien estuvo en nuestro país como miembro integrante del seleccionado chiricano-panameño.

Vendrá el "Fuerte 18" a competir contra todos los cuadros de

primeras divisiones nacionales, concertándose una temporada de cinco o seis partidos que se efectuarán en el Estadio Mendoza.

De acuerdo con lo que se ha dicho en las conversaciones que ya se han hecho sobre el particular, la serie internacional, que tendrá que ser superior a la recién celebrada, por la potencialidad del "Fuerte 18", se llevará a cabo posiblemente a mediados del mes de marzo próximo.

LAS EMBAJADAS DEPORTIVAS DEBEN SER PROVISTAS DE CARNETS PARA ASISTIR GRATUITAMENTE A LOS ESPECTACULOS PUBLICOS

Las empresas teatrales, así como los empresarios de boxeo, etc., podrán así corresponder en la misma medida que los empresarios similares del resto de Centro América han puesto en práctica esta gentileza con nuestras delegaciones deportivas

Con insistencia creciente, jugadores de fútbol, basquetbolistas y basebolistas nacionales, han manifestado a nuestros cronistas deportivos, que los empresarios de espectáculos públicos capitalinos, pueden adjudicar pasajes gratuitos a los miembros de las embajadas deportivas que nos visitan, como una forma de corresponder, con igual gentileza, en la misma medida puesta en práctica por los empresarios similares de los restantes países de Centro América, cuando a ellos han llegado embajadas deportivas costarricenses.

Esta petición, —digámoslo claro— cobija a los empresarios de teatros y boxeo. En forma atenta, ¡ULTIMA HORA! hace llegar a quienes corresponda, esta iniciativa, acuérdandola sinceramente, por tratarse de una iniciativa que de llevarse a efecto, nos situará a igual altura que los empresarios de Guatemala, El Salvador, Nicaragua, Panamá y Honduras.

Jira por América del Sur hará la marimba Chorotega.

LLEVA MUY BUENOS CONTRA ESTE CONJUNTO ORQUESTAL COSTARRICENSE QUE HA OBTENIDO MUY BUENOS EXITOS

Después de haber estado conquistando muy buenos triunfos en Puntarenas y otros lugares de la República, la Marimba Chorotega, integrada por elementos costarricenses, saldrá en jira por distintas Repúblicas de Sur América.

No ha determinado la fecha de salida, ni la escala que irá haciendo. Pero será dentro de muy pocos días que este conjunto orquestal costarricense emprenda su viaje, llevando muy buenos contratos para actuar en varios centros sociales.

El viernes vino a la capital procedente de Puntarenas, a ofrecer un cálido homenaje de Simpatía y aprecio al señor Presidente de la República y al señor Administrador General del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico.

ZAPOTE, CAMPEON DEL INTERVECINAL DE FOOT BALL DE DESAMPARADOS

SAN RAFAEL ABAJO, SUBCAMPEON, ASERRI, MERECEDOR DE UN PERGAMINO POR SU EJEMPLAR DISCIPLINA

El domingo próximo pasado el Comité organizador del Campeonato Intervecinal de Foot Ball de desamparados declaró clausurado tal evento deportivo. Nosotros seguimos con interés paso a paso los movimientos de los organizadores y de los equipos participantes y por ello estamos en capacidad de enviarles nuestro atento saludo y congratulación a todos ellos.

Fue declarado campeón el equipo del Zapote. Como sub campeón quedó el cuadro de San Rafael Abajo.

Para éstos, y para todos los equipos participantes, repetimos nuestra congratulación. Es el deporte quien estrecha a los hombres y sólo esa cualidad amerita cualquier elogio que se haga a quienes lo practican.

Por aparte felicitamos a los muchachos de Aserrí, porque estos

gallardos jóvenes al permanecer hasta el final en el evento futbolístico, no obstante la baja puntuación obtenida, han hecho una clara manifestación de lo que es en síntesis el deporte, y de lo que es capaz un pueblo tan culto como el de ellos.

Ahora, una sugerencia: por qué los elementos directivos del foot ball desamparado no integran un equipo que represente la selección de todos los cuadros participantes y se presentan a la lucha así, unidos? El conjunto resultaría maravilloso; no dudamos que lograría muchas resonantes victorias. Además, no sería esta una unión verdadera e indisoluble? Imagínense el bien que le harían al progreso, a la cultura y al deporte de toda esa hermosa región que forman Desamparados y sus pueblos vecinos. Piénsenlo muchachos, piénsenlo...

EL CLUB SINDICATO DE LA MADERA ELIGE NUEVA DIRECTIVA

San José, febrero 19 de 1946.

Señor Cronista Deportivo de ULTIMA HORA. Ciudad

Señor: Habiéndose reorganizado el Club Sport "Sindicato de la Madera" le agradecería dar publicidad a la integración de la Directiva que quedó en la siguiente forma:

Presidente, Celso Meneses M.; Vicepresidente, Mario Sáenz Z.; Secretario, Mario García C.; Pro

secretario, Antonio León; Tesorero, José Fco. Madrigal; Fiscal, Félix Velásquez; Capitán General, Rogelio García; Vocales: Miguel Alvarez, José Flores y Alvaro López.

Este tratará de incrementar el deporte en el Sindicato y para ello contará con equipo de Foot Ball, un grupo de compañeros basebolistas y si es posible se organizará una novena de Base Ball. Por el momento se aceptará cualquier reto en foot ball. Agradeciéndole su colaboración siempre desinteresada, me es grato su tribuna de usted atto. servidor.

MARIO GARCIA. Secretario.

Ciudadela Calderón Muñoz, San José, 17 febrero de 1946. La multitud de felicitaciones dirigidas a Ud. relacionadas con el reciente proceso electoral llevado a cabo por Ud. no significan otra cosa que el más alto exponente de verdadera justicia. Si hubo fraudes, culpa no fué del Sr. Presidente, sino de elementos insanos e irrespetuosos, desacatadores de su bien intencionada visión.

Una de esas felicitaciones la más humilde pero bien sentida de su muy atto. servidor que lo admira,

José Mora Sáenz

San José, febrero de 1946.

Lo felicito por su actuación que ha correspondido ante sus finos sentimientos para la ciudadanía costarricense.

Comprueba el Ejecutivo en estos momentos mucha honra de los criterios dando a respetar la Constitución, que casi ninguno de los presidentes pasados pudieron dar este ejemplo que usted ha puesto.

Don Teodoro, su conducta ha sido muy elevada y por ello lo felicita su amigo,

Rafael Ruiz Cortés.

Liberia, 11 de febrero de 1946.

Una golondrina no hace verano, pero un hombre hace época. Comienza Costa Rica a vivir la época de Teodoro Picado. Para su iniciador y para Costa Rica, mis felicitaciones,

Virgilio Salazar Leiva

Limón, 17 de febrero de 1946.

Muy sinceramente lo felicitamos por su actitud imparcial en las elecciones del domingo pasado.

Ese gesto lo engrandece a los ojos de sus enemigos políticos y a nosotros sus amigos de siempre nos llena de regocijo y alegría. Respetuosamente,

Humberto Gómez A., Anita A. de Gómez

San José, 18 de febrero de 1946.

Su actitud como Gobernante ante el proceso electoral que acaba de efectuarse, lo colocó en el más alto nivel moral político para envidia y remordimiento de sus ofensores.

Fué satisfactorio para Ud. el dar amplia libertad del sufragio en las elecciones para diputados, municipales y sindicatos; así supo usted colocarse dentro del marco de oro de su dignidad y honradez. Hace tiempo no tenemos un mandatario que sepa cumplir lo que en su mensaje ofreció.

Su atenta y fiel servidora,

Lydia de Muñoz

Siquirres, 17 de febrero de 1946.

Ante todo es mi saludo muy cariñoso para Ud. y al propio tiempo nuestra felicitación por el hermoso triunfo del Partido Republicano Nacional, el cual constituye el apoyo al Gobierno, para que así pueda continuar su gestión administrativa tan acertada y beneficiosa para nuestro pueblo y todos los costarricenses en general. Ahora nos toca a todos sus amigos rodearlo y redoblar nuestro entusiasmo para librarlo de las pretensiones del enemigo;

Abrijo la fe de que el Todopoderoso siempre le ilumine su mente, para que con acierto pueda llegar al fin de su administración.

Muy satisfecho y complacido queda su amigo que lo estima y aprecia en su justo valor; como siempre a sus órdenes.

José Chavarría B.

Siquirres, 16 de febrero de 1946.

Habiendo visto que su actuación de gobernante es una garantía para los ciudadanos y que las elecciones se han hecho con verdadera libertad, acto que lo enaltece. Me permito felicitarlo y felicito a mi Patria por tener un GRAN PRESIDENTE.

Cuente con la adhesión de estos humildes servidores,

Marco Antonio Zúñiga A. — Miguel Ríos F.

Heredia, 16 de febrero de 1946.

Con su bello y elocuente discurso del sábado 9 de los corrientes; con la actitud asumida por usted el día de las elecciones y las promesas hechas a sus conciudadanos posteriormente, ha abierto nuevamente el camino luminoso por donde usted a la cabeza, habremos de transitar todos los costarricenses en el futuro.

Jamás he dudado de sus palabras y promesas hechas al pueblo pues tengo un arraigado concepto de la bondad de su corazón y de los nobles sentimientos que adornan a su persona. Quiera Dios que con su ayuda y la de todos los buenos costarricenses, habrá usted de conducir de nuevo a la república por una era de paz y bienestar, que es su anhelo y de toda la familia costarricense.

Al saludarlo afectuosamente, cuente siempre con la amistad sincera de su afectísimo servidor,

Samuel Balmaceda Z.

Puntarenas, 16 de febrero de 1946.

Sirva esta carta para dirigirle un cordial saludo y reflejarle mis sentimientos de mujer y madre agradecida. También sea esta carta, uno como brote de aprecio y de cariño que nace desde el fondo de nuestra alma convertido en el especial y sincero saludo de felicitación que me permito dirigirle en mi propio nombre y en el de mi familia, por el tranquilo y pacífico resultado de los últimos comicios del domingo próximo pasado, 10 de los corrientes, gracias a su gran talento y a sus acertadas disposiciones que tuvieron por base una amplia libertad electoral que dió al país la agradable sensación de que aun vive la auténtica democracia de nuestros ilustres antepasados.

Que Dios y la Patria lo lleven al alto pedestal en que deben ser premiados sus preclaros hijos y que la honran y dignifican. Su atenta servidora,

Francisca R. v. de Apu

Aserrí, 14 de febrero de 1946.

Es muy desagradable saber que usted condujo el complicado problema por los señores de la ley y que hasta los más encarniados enemigos así lo reconocen. Sin el menor afán de servilismo diré que usted puede sentirse muy orgulloso de ocupar puesto de honor al lado de los mejores presidentes de nuestra patria. Muy afectuosamente lo abraza,

Rafael Castro A.

Federación de Trabajadores de San José

(Afiliada a la C.T.C.R.)

ASAMBLEA GENERAL DE JUNTAS DIRECTIVAS

Se convoca a todos los Comités Centrales Ejecutivos a la Asamblea General que se efectuará HOY JUEVES 21, a las 7.30 p. m. en el local de la C.T.C.R.

Se pide puntualidad. — Fraternalmente,

COMITE EJECUTIVO FEDERAL.

LOPEZ RUBIO, JORGE HERNANDEZ Y WILLY JONES

80 MIL PERSONAS PRESENCIARON EN LISBOA UN MATCH DE FUTBOL INTERNACIONAL

En este encuentro, efectuado ayer, el once de la Real Fuerza Aérea Británica, venció a Portugal por dos tantos contra cero

ASISTIERON AL MATCH, EL "DICTADOR" LUSITANO, CARMONA Y SU MINISTRO DEL INTERIOR, DR. SALAZAR

Londres, 20. — Más de 80 mil personas presenciaron el domingo pasado el gran partido internacional de fútbol Asociación entre un equipo militar portugués y una selección de la Real Fuerza Aérea Británica, informa el "Daily Sketch" de Londres. El juego terminó en un empate de un tanto, siendo los portugueses los primeros en anotar. Rápidamente los muchachos de la RAF igualaron el score, empatando así el juego. Stanley Mathews, el famoso extremo izquierdo británico fue el ídolo de la enorme muchedumbre por su magnífico juego. Dió muchos asistidos y terminó el partido con un golazo magnífico.

Entre los espectadores se encontraban el Presidente de la República, General Carmona, el Primer Ministro Dr. Salazar y otros miembros del gabinete portugués.

Señor Los Arbitros que tendrán a su cargo los encuentros por el Centroamericano

Lopez Rubio, el árbitro mexicano fue el Comité Organizador del Campeonato Centroamericano y del Caribe de Fútbol contrató para la dirección de los encuentros que tome parte la selección de Costa Rica, es uno de los mejores jueces de la gran nación azteca

En la sesión de antenoche del comité organizador del Campeonato Centroamericano y del Caribe de Fútbol se procedió a la designación de los conocidos árbitros de fútbol, señores Jorge Hernández y Willy Jones, ambos muy conocidos en todos los círculos deportivos nacionales, para que dirijan los encuentros del primer Campeonato Centroamericano en Costa Rica, el gran referee mexicano Lopez Rubio, uno de los hombres que han conquistado fama y honra con el silbato. La designación de Hernández y de Jones, dos deportistas que tienen a su haber un sinnúmero de arribos en primeras divisiones y competencias internacionales, constituye, indudablemente un acierto del Comité, pues estamos acostumbrados que todos los fanáticos se agolpan en los conocimientos y experiencia de ambos jueces que han demostrado muchas innumerables de honra y competencia.

Sábado 23 Feb. - A las 2 de la tarde en el Estadio Nacional

GRANDIOSA INAUGURACION DEL TERCER CAMPEONATO DE FUTBOL CENTROAMERICANO

MAJESTUOSO DESFILE POR LAS BELLAS MADRINAS Y EL PRIMER PARTIDO DEL CAMPEONATO

COSTA RICA - vs - NICARAGUA

Este partido se jugará con bolas SUPER BALL

Gentileza del Banco Nacional de Seguros todos los jugadores que participan en este certamen están cubiertos por un seguro.

PRECIOS: SOL C 3.25 - SOMBRA C 6.25 - PALCOS C 8.25 ASIENTO

ESTADOS UNIDOS OTOR
(VIENE de la Página UNO)
americano no está en disposición, ni cuenta con el tiempo necesario para posponer la independencia antes de que llegue el momento. Según Estados Unidos han comprometido su buena fe internacional al ofrecer la Independencia al archipiélago. Los dignatarios del gobierno creen que pueden soportar el fiasco que implicaría al convertirse en el hazmerreir de los pueblos coloniales si cambian de política. De esta suerte, los dirigentes oficiales de la política no habrán de solicitar una enmienda de la ley y de todas maneras no parece probable que el congreso acepte recomendaciones a ese efecto en el caso de que el gobierno las presentara. Al mismo tiempo, los funcionarios de Washington están haciendo todo lo que está en su poder para que la transición política del archipiélago se efectúe con la menor presión posible para el pueblo filipino. El proyecto de ley del representante Jasper Bell, sobre el cual informó recientemente el comité de procedimientos de la cámara, se cree que tenga muy buenas oportunidades de ser aprobado. Este proyecto propone el libre cambio entre Estados Unidos y Filipinas durante el período de 8 años subsiguientes a la fecha de independencia.

ROTAS LAS NEGOCIACIONES ENTRE EL PRINCIPE DON JUAN Y FRANCO
LISBOA, 21 UP. — De buena fuente se ha sabido que las negociaciones entre el general Franco y el príncipe don Juan pretendiente al trono español, han sido rotas. El informante que acaba de regresar de Madrid, expresó, que don Juan rechazó las demandas de Franco y que entonces éste último le informó al príncipe que era imposible un acuerdo entre monárquicos y falangistas.

EL MAYOR DESASTRE OCURRIDO EN ESTE SIGLO, A CONSECUENCIA DE UNA EXPLOSION EN LA MINA MONOPOLE
HEREFORD, ALEMANIA, 21 UP.—Varios centenares de mineros quedaron sepultados en la Andwehr, a consecuencia de una explosión subterránea ocurrida ayer por la tarde. Se teme que sea el mayor desastre ocurrido en este siglo en las minas del Ruhr.

Mañana Viernes. Pre estreno de terribles emociones!
"LA ISLA DE LOS MUERTOS o "LA ENTERRADA VIVA"
Próximo Domingo, PALACE-VARIEDADES - MODERNO-IDEAL! — Con el prestigio de las grandes películas americanas! ¡Con el máximo lujo! ¡Con fuerza íntima de amor inmensal!
"BUGAMBILIA"
Flor de Angustia! Un amor en roscado en el corazón! Metido en el alma! UN AMOR CON SENTIDO DE ETERNIDAD!
HOY, Jueves, 21 Febrero 1946

PALACE
A las 3, 7 y 9 — — — 1.05
RE ESTRENO COLOSAL! Greer Carson, Robert Taylor, Roberto Cumming en:
"¿RECUERDAS?"

VARIEDADES
A las 3, 7 y 8.45 — — — 0.55
GREER GARSON y GREGORY PECK, en:
"EL VALLE DE LA ABNEGACION"

MODERNO
A las 3, 7 y 9 — — — 1.30
Programa Doble! Artista y película! "ERAMOS SEIS", el drama del día y DESPEDIDA DEL ARTISTA — "JORGE ESCUDERO".

IDEAL
A las 7 y 8.45 — — — 0.40
INGRID BERGMAN, en:
"ALMA EN LA SOMBRA"

LIBANO
A las 7 y 8.45 — — — 0.55
León Errol en el éxito:
"LA MUJER DE QUIEN"

KEITH
A las 7 y 8.45 — — — 0.40
"FANTASMAS DEL CARIBE" Vacilón cubano cómico.

VEA EL DOMINGO "BUGAMBILIA", la historia de una mujer que amó hasta por encima del tiempo!

que habían obtenido las elecciones. Nosotros que obtuvieron elegir nueve diputados corresponden, ya que es un secreto que elegir más, desde el momento que no tenían más votos para un mayor número. Y consiguieron los votos de los diputados electos, aunque algunos se empeñaron con los votos de los cortistas, ya que ni el Social Democrático que pueden con si solos, ni aunados. En consecuencia si no hubiera sido por la

ayuda de los votos cortistas, es probable que no hubieran obtenido las elecciones. Nosotros que obtuvieron elegir nueve diputados corresponden, ya que es un secreto que elegir más, desde el momento que no tenían más votos para un mayor número. Y consiguieron los votos de los diputados electos, aunque algunos se empeñaron con los votos de los cortistas, ya que ni el Social Democrático que pueden con si solos, ni aunados. En consecuencia si no hubiera sido por la

AHORA PIDEN LA NULIDAD DE LAS ELECCIONES

A pesar de los nueve asientos obtenidos en el Congreso, los señores de la Oposición no han dado conformes y se empeñan en demostrar — con meras suposiciones, que se cometieron fraudes — que las elecciones recién pasadas están viciadas de nulidad — y lo que es más divertido, el diario presentan incidentes al Gran Consejo Electoral, a pesar de que ellos saben perfectamente que ante ese organismo

no deben ser presentadas las demandas de nulidad, las que tienen que ser de conocimiento del Congreso Constitucional. Pero, con una tranquilidad que pasma ignoran los fraudes que ellos cometieron en las provincias que ganaron. Por qué no piden la nulidad de las mesas de Heredia, de Alajuela y Cartago, provincias que ellos ganaron? Pues sencillamente porque ellos tratan de dar la impresión de que en dichas provincias no "chorrearon ninguna mesa" ni metieron forros. Y por que — digámoslo claro — los señores de la Oposición creen tener el monopolio de la honradez electoral y no admiten por ningún motivo, ni ante la presencia de hechos verídicos, la posibilidad de que hicieran uso de los corrientes "chanchullillo electorales".

Si procedieran de conformidad con los hechos, necesariamente tendrían que pedir la nulidad de la votación en muchas mesas ganadas por ellos en las que aparecieron, en el momento de escrutarla, más votos de los señalados. Pero, lo divertido, es que esas mesas, a pesar de que en ellas fueron emitidos más votos de la cuenta, son buenas, vale decir, no se debe pedir la nulidad. Y entonces ¿para qué tanta alharaca? ¿Para qué tanto grito?

PRETENDEN HACER RESPONSABLE AL SR. PRESIDENTE PICADO
De los incidentes ocurridos durante la campaña política y del resultado de las votaciones, pretenden hacer responsable al señor Presidente Picado. Es decir, que unos se comen la piña y a

AHORA SE REUNEN LOS TRES GRANDES

Y nada nos ha alegrado más que la anunciada reunión de los Tres Grandes, pues nos atrevemos a pensar que tal vez ellos, entre los cuales figura el ex-presidente Cortés, van a poner por encima de los intereses de la política, los intereses del país y declararán fenecido cualesquiera otros movimientos que tendan a que continúe la división que ya existe en la masa costarricense.

Recital Para los Trabajadores QUE OFRECE EN COSTA RICA

LEON ALFONSO PINO

(Consagrado por los mejores críticos del Continente)

Presentado por la JUVENTUD VANGUARDISTA

El Viernes 22 de Febrero A LAS 8 P. M.

—En El—

"TEATRO LATINO"

PROGRAMA

Presentación de León Alfonso Pino por Alvaro Montero Vega

PRIMERA PARTE:
Empesino negro
Nen fue en Granada
Un joven compañero
Jerto en el frente
Quié camarada muerta
el frente ruso
Murias

Miguel Otero Silva
Langston Hughes
Antonio Machado

Octavio Paz

Arturo Montero Vega
Manuel Rodríguez Cárdenas

SEGUNDA PARTE:
Jada infiel
Es de otro día
por qué piensas tú
ción del bonó
De angelitos negros
Mexico

Federico Garcia Lorca
Arturo Camacho Ramirez
Nicolás Guillén
Nicolás Guillén
Andrés Eloy Blanco
Andrés Augusto León

TERCERA PARTE:
Pascual
aparía de mí este cáliz
para una ronda de niños
cantó de amor a Stalin

Andrés Eloy Blanco
César Vallejo
Héctor Guillermo Villalobos
Miguel Otero Silva
Miguel Otero Silva
Pablo Neruda

ENTRADA CUESTA UN COLON



OPINION TR...

(VIENE de la Página UNO)

Libertad electoral en todo el país, como se le ha habido, si nunca le hubiera habido, le concedió. Tercero: pidiendo al señor Presidente Picado a las "casas santas" para garantizar la libre expresión del pueblo y las obtuvieron. Se contentaron satisfechos con todas

Próximo Sábado: Un misterio indescifrable. La incógnita más densa de la pantalla! Ja las Dunn, en:
CRIMEN EN EL CARIBE

Próximo Domingo: Una gran obra cumbre argentina! El portentoso drama que dejará profundas huellas en el alma de todas las mujeres:
UN MUJER SIN IMPORTANCIA

Con la destacada y maravillosa luminaria del cine argentino, Meche Ortiz, secundada por el maravilloso actor Ángel Gómez Cou.
UN EXITO. ASEGURADO!

RAVENTOS
(Teatro Sin Galería)

A las 3, 7 y 8.45 — — — 1.05
Estreno sensacional! Claudette Colbert, en:
ODA SIN COMPROMISO

CAPITOLIO
A las 7 y 9 — — — 0.80
Domingo Soler, en:
LA BARRACA

AMERICA
A las 7 y 9 — — — 0.70
Domingo Soler, en:
EL PADRE MORELOS

ADELA
A las 6.45 y 9 — — — 0.70
El gigante en colores!
WILSON

CASTRO
A las 7.30 — — — 0.80
Cantinflas, en:
UN DIA CON EL DIABLO

¡Pronto! Debut sensacional de la artista que ha conquistado a nuestro público con su Cortés en persona, con Fernando Cortés y Alfredo Varela (Varellita) en el escenario del Raveníol!